SPORTIF DU MOIS

MOIS DE MAI Les nominés

La dernière liste de la saison

MODE D'EMPLOI Le principe

Tous les mois, la rédaction sportive du Dauphiné Libéré nomine quatre sportifs nord-isérois pour leurs performances. Ensuite, c'est à vous, lecteurs du DL, de les départager.

L'élection

Pour aider le (a) sportif (ve) de votre cœur à gagner, il vous suffit de renvoyer les bulletins de vote qui paraîtront à six reprises dans nos éditions du Nord-Isère: les mercredi 2, vendredi 4, dimanche 6, mardi 8, jeudi 10 et samedi 12 juin. Celui (celle) qui recueillera le plus de bulletins sera déclaré(e) vainqueur.

Les dates à retenir

Vous avez jusqu'au mardi 15 juin à 16 h pour faire votre choix et renvoyer vos bulletins de vote dans une de consagences en Nord-Isère (Bourgoin-Jallieu, La Tour-du-Pin, Vienne et Péage-de-Roussillon).

Le nom du lauréat sera dévoilé dans le DL du jeudi 17 juin. Il sera récompensé lors d'une réception dans sa commune le jeudi 24 juin.

La dotation

Chaque Sportif du mois se voit remettre un bon d'achat de 200 Euros à valoir chez notre partenaire Décathlon Bourgoin-Jallieu. Les neuf lauréats de la saison concourront à la fin du mois de juin pour le titre de Sportif de l'année, dont le vainqueur gagnera un voyage pour deux personnes (valeur 2000 €).

Le palmarès

Le lauréat du mois de mai rejoindra les précédents Sportifs du mois au palmarès : Jeoffrey Grail (foot, Saint-Maurice-l'Exil), Sofiane Atik (foot, Bourgoin-Jallieu), Nicolas Effantin (rugty, Beaurepaire), Sandrine Duverne (basket, Saint-Victor-de-Cessieu), Hugues Virieux (rugby, Vienne), Clémence Vifquin (athlé, CSBJ), Patrice Poli (foot, Chavanay) et Xavier De Pecol (rugby, ASSMDA).



Christopher Belkacem

■ Nom : Belkacem. Prénom : Christopher. Âge: 35 ans. Discipline: rugby. Club: Avenir XV (La Verpillière). Poste: Troisième ligne. Son mois de mai : le capitaine d'Avenir XV est en passe de s'offrir une superbe fin de saison avec son club. Qualifié pour les 8es de finale du championnat de France de 1re série (la rencontre aura lieu ce dimanche à Les Ancizes face au Limoges EC), Christopher Belkacem avait su conduire auparavant ses troupes jusqu'au titre de champion du Lyonnais face au Rhodia. Avec un essai à la clé à son actif pour une victoire 17 à 6 sur la pelouse du stade Pierre-Rajon, le 9 mai. Son expérience et ses qualités physiques en 3° ligne auront également été précieuses lors des premiers tours de phases finales.



Souliman Bouzit

■ Nom : Bouzit. Prénom: Souliman. Âge: 20 ans. Discipline: football. Club: FC La-Tour/Saint-Clair (Honneur). Poste: Attaquant. Son mois de mai : formé au FCTC, Souliman Bouzit s'est véritablement imposé comme un titulaire indispensable cette saison au sein de l'équipe fanion, à tout juste 20 ans. Il avait effectué auelaues bouts de matchs l'an dernier, en fin de saison du championnat Honneur. Mais il s'est révélé cette année à la pointe de l'attaque turripino/saintclairoise, inscrivant à ce jour 12 buts. Pourtant, se faire une place et un nom dans l'ombre de Guillaume Danioux au FCTC n'était pas chose aisée. Les deux joueurs s'entendent à merveille et le FCTC se félicite de posséder de ce duo d'attaquants hors pair.



Emmanuelle Ferrand

■ Nom: Ferrand

Prénom: Emmanuelle

Âge: 33 ans Discipline: sport-boules

Club: Filias en Dauphiné/Sermérieu Son mois de mai: au terme d'une saison rondement menée et ponctuée par la finale du championnat de France des clubs sportifs de National Féminin 1. Emmanuelle Ferrand décrochait sa qualification pour la phase finale et individuelle du championnat de France de tir progressif. Dimanche dernier dans le boulodrome de

compétition quasi parfaite, se hissait en finale de la spécialité et décrochait une belle médaille de bronze, juste derrière deux grandes

spécialistes de l'épreuve.

Dardilly, Emmanuelle

Ferrand réalisait une



Patrice Maurice

■ Nom : Maurice. Prénom : Patrice. Âge : 24 ans.

Discipline: athlétisme. Club: Bourgoin-Jallieu. Son mois de mai : longtemps sujet à des ennuis musculaires. Patrice peut enfin enchaîner les compétitions en ce début de saison. Le 7 mai, lors du 1er tour des interclubs à Bourg-en-Bresse, malgré des conditions difficiles (vent. pluie), il a frappé un grand coup en abaissant son record de près d'une seconde (48"55). Un chrono qui le qualifie pour les "France" Espoirs et aussi pour le National. En finale des Interclubs, le 23 mai à Val-de-Reuil, il a approché ce chrono (48"75) et s'est montré impressionnant dans le relais 4x400 m. Enfin, le 29 mai à Grenoble. l'espoir du CSBJ bouclait son tour de piste une nouvelle fois sous les 49 secondes (48"67).